

Hemos recibido en nuestra redacción un nuevo ejemplar del Boletín de Documentación del Fondo para la Investigación Económica y Social de la Confederación Española de Cajas de Ahorros, dirigido por la concienzuda mano del Dr. don José María Desantes Guanter. Corresponde la presente edición al cuarto trimestre del pasado año 1972.

El Sumario reúne artículos del mayor interés dentro de sus habituales secciones. Así en la de "Teoría", se recoge un trabajo de José Molins Codina, bajo el título "Fundamentos teóricos de la estimación del ritmo de progreso técnico. Una aplicación a España de la función de progreso técnico de Kaldor." En la Sección de "Documentación" y bajo el epígrafe "Trabajos e informes", en el apartado de Economía se recogen Documentos de la reunión anual del Fondo Monetario Internacional, por Robert S. Mac Namara, Pierre - Paul Schweitzer, George P. Schult y Valery Giscard D'Estaing. "La simulación en computadores, aplicada a la investigación sociológica" es el trabajo de Ervigio de la Iglesia dentro del apartado de Sociología. En lo concerniente a Cajas de Ahorros figura un interesante artículo del ya conocido Faustino Velloso, titulado "La instauración de las Cajas de Ahorro en España en el siglo XIX y la ideología de la época". Este mismo apartado, recoge SEIDIA, una obra educativa y cultural de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Castellón; igualmente, y con unas notas del Dr. López Yepes, recoge el documento aparecido en AGUAYRO de Septiembre pasado sobre la fundación de un Monte de Piedad en Las Palmas en el siglo XVIII.

"El modelo de la Universidad Mundial" aparece bajo la firma del Director de la publicación, Dr. don José María Desantes Guanter, siendo doña Margarita Badillo Nieto, la documentada bibliotecaria del Fondo para la Investigación Económica y Social, la que firma el artículo "La continuidad semántica en documentación."

Dentro de "Estudios Críticos", Sigfrido Hillers nos ofrece uno sobre "La sociedad de consumo" y el prestigioso Dr. don José López Yepes el titulado "Un tema que atrae la atención de los historiadores."

Dentro de las reseñas, críticas y acertadas como siempre, se hacen las correspondientes a "Los salarios en España en el contexto de la política de rentas", del que es autor Fernando Carrasco Canals; "La concentration industrielle" de Jean Parent; "Alienation and the social system" de Ada W. Finifter; "Aspectos políticos de la Sociedad de masas", de William Kornhauser; "Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Valencia"; "Evolución histórica del ahorro en la Provincia de Las Palmas", editado por nuestro Centro de Investigación Económica y Social bajo el número 14,

debido a Juan A. Martínez de la Fe; "Abstracting Scientific and Technical Literature" de Robert E. Maizell y Julian F. Smith; "Introduction to Science-Information Work" de C.W. Hanson; "La acción social como misión de las Cajas de Ahorros", de Francisco Torrent Morant, y otros.

Igualmente recoge resúmenes de Economía, Sociología y Cajas de Ahorros, finalizando con la bibliografía del fondo documental. Un nuevo boletín que se suma a los ya publicados alcanzando siempre novedosas y superiores metas. Nuestra felicitación desde estas líneas.

# NUEVO BOLETIN DEL F.I.E.S.

